

Wappenlöwen der Stadt Wipperfürth: 5

Als Dank und Anerkennung für über 25/30/30/50 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit

1. Kalla Scholz

SV Thier

Kalla Scholz wurde im Jahr 1975 durch Gerd Grote für den SV Thier geworben. Aktiv war er als Torwart, als Spieler 1. und 2. Mannschaft sowie Alte Herren. er spielt Gehfussball bis heute.

Er war Trainer von fast allen Jugendmannschaften. Die Spieler wurden regelmäßig von ihm abgeholt und wieder nach Hause gebracht.

Dann war er Betreuer für alle Jugendmannschaften sowie auch Obmann. Er hat über 20 Jahre den Nikolaus bei den Weihnachtsfeiern gelebt.

Wir wünschen Kalla alles erdenklich Gute und bedanken uns für sein Engagement über diese vielen Jahre.

2 Heribert Ritzenhöfer

Luftsportverein Wipperfürth

Heribert Ritzenhöfer ist seit 1989 Mitglied im Luftsportverein Wipperfürth. Nach seiner fliegerischen Ausbildung besuchte er Lehrgänge und ist seit 12.10.1991 bis heute aktiver Motorflugwart.

Auch für andere Tätigkeiten steht er immer zur Verfügung.

Als Zeichen der Anerkennung, Dankbarkeit und Wertschätzung für nunmehr über 30 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit beantragt der LSV den Wappenlöwen des Stadtsportverbandes.

3 Andreas-Peter Lamsfuß

1. BC Wipperfeld

Herr Lamsfuß engagiert sich seit über 25 Jahren ehrenamtlich in der Jugendförderung des Badmintonsports. Zuerst beim DJK Wipperfeld und seit 2011 im eigens gegründeten Verein, dem 1.BC Wipperfeld 2011 e.V. als 1. Vorsitzender.

Er hat damit seinen Traum verwirklicht und diesen kleinen Dorfverein seit Jahren jährlich mit seinem Engagement zum 5-fachen Aufstieg in Folge an die Spitze der 1. Badminton Bundesliga geführt.

2021 Vize – Mannschaftsmeister

2022 Deutscher Mannschaftsmeister

2023 Vize - Mannschaftsmeister

2024 Vize - Mannschaftsmeister

Als Zeichen der Anerkennung, Dankbarkeit und Wertschätzung für nunmehr über 25 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit erhält er den Wappenlöwen des Stadtsportverbandes.

4 Robert Kovacevic**VfR Wipperfürth 1914 eV**

1985 kam Robert als 12jähriger zum VfR.

Nachdem er in der Jugend und Seniorenmannschaft gespielt hatte begann es als Übungsleiter im Jugendbereich was er heute immer noch macht.

Jetzt spielt Robert bei den AH im VfR

Seine Leidenschaft ist aber im Jugendbereich. Zurzeit trainiert er die C-Jug.

In 2023-2024 ist er Staffelsieger mit seiner jetzigen Mannschaft geworden.

Robert ist immer zur Stelle, wenn man ihn braucht.

Daher möchten wir ihn wertschätzen mit dem Wappenlöwen der Hansestadt

Wipperfürth

und danken für die lange Treue und Hilfsbereitschaft hier bei uns im VfR

Wipperfürth

5 Klaus (Bubi) Brunsbach**VfR Wipperfürth 1914 eV**

Bubi war und ist heute noch sein Rufname.

Bubi kam 1967 zum VfR und ist bis heute noch Mitglied

und Freund ,und wenn er gebraucht wird ist er da.

Als Trainer in der Jugendabteilung fing er an.

Er hat fast alle Altersklassen in der Jugend trainiert.

1975 übernahm er für fast 20 Jahre das Amt als Jugendleiter.

Danach betreute er die 1. u. 2. Mannschaft des VfR.

Daher möchten wir ihn wertschätzen mit dem Wappenlöwen der Hansestadt

Wipperfürth

und danken für die lange Treue und Hilfsbereitschaft hier bei uns im VfR

Wipperfürth